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I.C. VITTORINO DA FELTRE 
VERBALE DEL 

CONSIGLIO DI ISTITUTO 
DEL 21 DICEMBRE 2021 

 
Il giorno 21 dicembre dalle ore 18.00 alle ore 19.30 si è riunito in modalità telematica il 
Consiglio di Istituto dell’I.C. Vittorino da Feltre convocato dalla Presidente il giorno 13 
dicembre con il seguente Ordine del Giorno: 

1. Comunicazione del Dirigente Scolastico; 
2. Dimissioni del consigliere Alessandro TAULLI e nomina dei nuovi membri per la 

componente genitori (Claudio GARINO, Stefania AVALLONE, Alessia POLLONE); 
3. Approvazione del verbale della seduta precedente; 
4. Delibera accettazione donazione stampante per la SIO; 
5. Discarico beni inventariali non più utilizzabili; 
6. Approvazione del P.T.O.F. (2022-2025); 
7. Contributi volontari; 
8. Elezione di un componente della Giunta esecutiva; 
9. Elezione dei componenti del Comitato di valutazione; 
10. Progetti per l’anno scolastico 2021-22; 
11. PON; 
12. Varie ed eventuali. 

Risultano presenti i signori  (componente genitori): 

Veronica Barat, Pollone, Perrone, Ferrara, Gariglio, Avallone, Picciau 

Gli insegnanti (componente docenti): Daniela Azzolina, Caterina Bianco, Myriam Capuzzo, 
Carmen Dilauro, Sonia Fenoglio, Tania Garofalo, Daniele Maghenzani  

le signore (componente A.T.A.): Paola Massariello, Paola Luise 

il DS Giorgio BRANDONE.  

Risulta assente il professor Davide Ciccone. 

Alla riunione è presente la DSGA, Caterina Borrello. 

1. Comunicazione del Dirigente Scolastico 

Il Dirigente accoglie i nuovi eletti nel Consiglio di Istituto e illustra brevemente le funzioni 
generali svolte dal Consiglio stesso. 

 
2. Presentazione dei nuovi membri del Consiglio di Istituto 

Il Dirigente aggiorna il consiglio rispetto all’elezione di tre genitori: dopo l’ultima seduta il 
consigliere Taulli ha presentato le proprie dimissioni. È stato necessario quindi sfruttare le 
elezioni suppletive che erano già previste per nominare un terzo nuovo consigliere oltre ai 
due previsti. La presidente Veronica Barat presenta i nuovi consiglieri. 

3. Approvazione verbale seduta precedente 
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Il signor Garino segnala che a pagina 3 non è presente la cifra delle radiazioni poiché la 
frase è tronca. 

Il segretario prende nota delle modifiche. Dopo l’illustrazione del Verbale della seduta 
precedente e le modifiche, il Consiglio vota favorevolmente all’unanimità. 

Delibera 78 

4. Delibera accettazione donazione stampante per la SIO 

Il Dirigente aggiorna il Consiglio di aver ricevuto una donazione indirizzato alla scuola 
ospedaliera: beni di facile consumo e una stampante che verrà catalogata nel registro 
interno dei beni durevoli e non nell’inventario in quanto non frutto di un acquisto diretto della 
scuola. 

5. Discarico beni inventariali non più utilizzabili  

La DSGA illustra al Consiglio di Istituto che nelle ultime settimane la segreteria ha lavorato 
per adempiere all’aggiornamento del registro dei beni inventariali che avviene ogni 10 anni. 
A conclusione dell’operazione di ricognizione avvenuta tramite i docenti dei plessi, il 
personale ATA e la DSGA, vi è stato un riscontro di beni rotti e non più utilizzabili. La scuola 
provvederà allo smaltimento di tali beni segnalandoli sugli appositi moduli. 

6. Approvazione del P.T.O.F. (2020-21 e 2022-2025) 

Il Dirigente aggiorna il Consiglio sull’obbligo di legge di aggirnare il P.T.O.F. del corrente 
anno scolastico e pubblicare il nuovo PTOF triennale. Sottolinea come, utilizzando quello 
già edito si provvederà a costruirne uno nuovo e più aggiornato. L’insegnante Garofalo 
evidenzia che il nuovo PTOF ha un valore tre anni, ma può essere modificato ogni anno: è 
stata rivista in particolare l’analisi del contesto attraverso un questionario proposto alle 
famiglie. Ad oggi la Scuola ha dovuto limitare i progetti pertanto il PTOF analizza questo 
momento storico. Il desiderio è quello di ritornare a una progettazione più ricca già il 
prossimo anno.  

Anche la parte relativa agli esiti dovrà essere modificata, perché i dati delle prove Invalsi, 
ad esempio, sono poco attendibili perché determinati dalla DDI. Solo il prossimo anno il 
piano di miglioramento potrà essere realmente compilato nella speranza che la situazione 
sanitaria migliori. 

Il DS evidenzia che anche il form per l’inserimento del PTOF del Ministero è stato 
semplificato in un’ottica descrittiva con l’inserimento dell’educazione civica, della continuità 
verticale senza prospettive di valorizzazione dei progetti pedagogici (tema caro alle 
istituzioni scolastiche). 

La presidente Barat chiede se la progettazione abbia preso in considerazione l’ipotesi di 
una permanenza della pandemia per almeno tre anni perché è inutile creare false 
prospettive. Il DS si augura che questo non debba accadere, ma che merita una riflessione 
collegiale con i docenti. 

Il Dirigente spiega di ricevere numerose mail di richieste improprie da parte delle famiglie e 
dei docenti per la fine della quarantena tramite tamponi, ecc.; la scuola non ha questa 
competenza: solo l’ASL può autorizzare il rientro. 
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Alla fine della discussione si propone una doppia programmazione-organizzazione 
scolastica in base allo sviluppo della pandemia in cui nei mesi più rigidi saranno rafforzati i 
protocolli di sicurezza e il mantenimento delle cosiddette bolle. 

L’insegnante Capuzzo chiede delucidazioni per quello che riguarda la scuola dell’infanzia, 
la presidente Barat afferma che la virulenza può essere contenuta solo con distanziamento 
ed isolamento. 

il  Consiglio  vota favorevolmente  all’unanimità l’aggiornamento del P.T.O.F. annuale 2021-
22 e il nuovo P.T.O.F. triennale 2022-25. 

Delibera 79 

7. Contributi volontari 

 La DSGA illustra le modalità di ricezione del contributo volontario con le difficoltà del nuovo 
sistema PagoPa e l’eliminazione definitiva del versamento tramite conto corrente e conto 
bancario: la situazione attuale e le modalità più complesse hanno ridotto le entrate 
attraverso il contributo volontario. La DSGA chiede al personale della segreteria se è 
possibile avere un dato esatto degli importi, la signora Luise propone per la prossima seduta 
di creare delle tabelle specifiche. 

8. Elezione di un componente della Giunta esecutiva 

Il Dirigente illustra ai consiglieri la presenza nella scuola di una Giunta Esecutiva che 
prepara i lavori del Consiglio di Istituto. 

Nella giunta esecutiva (attualmente composta dal DS, dall’insegnante Fenoglio, dalle 
signore Barat e Luise) è necessaria la presenza di un nuovo genitore. Il DS illustra il 
mansionario della giunta in particolare il compito della preparazione dei lavori del consiglio 
di Istituto. 

Il signor Garino si propone per tale incarico. I consiglieri approvano all’unanimità. 

Delibera 80 

9. Elezione dei componenti del Comitato di valutazione 

L’insegnante Garofalo illustra ai consiglieri la norma (presente nella legge 107) secondo cui 
l’istituto deve possedere un comitato di valutazione funzionale all’erogazione del bonus 
premiale per i docenti (3 membri docenti – due nominati dal Collegio docenti e uno dal 
Consiglio di Istituto – più un genitore più un componente esterno nominato dall’USR). Poiché 
negli ultimi tre anni è stata abrogata parte della 107 non è chiaro se sia necessario il 
mantenimento e l’aggiornamento del comitato di valutazione, nella componente allargata 
(con il genitore e il componente esterno). La parte formata da tre docenti, invece, continua 
ad essere necessaria per la valutazione dei docenti, specie in anno di prova. 

Il DS propone comunque di nominare formalmente tutte le componenti. La componente 
docente è rappresentata dall’insegnante Tania Garofalo (già indicata nella riunione 
precedente. Si offre come componente genitoriale la sig.ra Pollone. 

I consiglieri approvano all’unanimità. 

Delibera 81 
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Progetti per l’anno scolastico 2021-22 

Il Dirigente illustra al Consiglio la proposta ricevuta dall’associazione Calcistica Torino 
attraverso il professor Benati per gli allievi delle seconde elementari: saranno proposte 
attività sportive, visite a impianti e probabilmente biglietti omaggio per avvenimenti sportivi 
per educare gli allievi non solo al calcio, ma all’educazione motoria in generale attraverso 
lezioni mirate svolte da personale esterno alla scuola (sempre nel rispetto delle disposizioni 
sanitarie). 

Il docente Maghenzani illustra invece la partecipazione della classe 1C al progetto WWW 
del comune di Torino, che per tale attività ha donato all’Istituto uno schermo interattivo 
multimediale; tale attività prevederà la collaborazione con una classe di scuola secondaria 
dell’IC Foscolo e la visita presso il museo dei xkè e la cascina di proprietà del comune per 
un percorso specifico di educazione alimentare (obiettivo dell’agenda 2030) 

Per entrambi i progetti il Consiglio approva all’unanimità con la riserva che la situazione 
sanitaria permetta l’ingresso di personale esterno nella scuola. 

Delibera 82 

10. PON 

Il DS informa rispetto all’avanzamento dei progetti PON orientati alla didattica: nella seconda 
parte dell’anno saranno aperti i bandi per la ricerca degli esperti tra il personale interno e 
successivamente esterno alla scuola. La precarietà delle prossime misure, però, rende la 
realizzazione dei progetti PON ancora poco chiara. 

La DSGA e il docente Maghenzani illustrano al Consiglio l’avanzamento dei PON FESR 
(Digital Board e STEM): la DSGA annuncia che entro fine gennaio ’22 saranno realizzati i 
bandi per gli acquisti effettivi nella speranza di realizzare il laboratorio, la sostituzione degli 
schermi interattivi e lo spostamento delle LIM alle scuole dell’infanzia entro la primavera. 

11. Varie ed eventuali. 

La signora Avallone chiede informazioni al DS riguardo alla fruizione dello sportello 
psicologico e la possibilità della chiusura della strada durante le operazioni di entrata e 
uscita della scuola primaria. La DSGA informa il Consiglio che lo psicologo ha firmato il 
contratto proprio in questi giorni. Riguardo alla possibile chiusura della strada il DS spiega 
di aver contattato più volte la polizia municipale, ma la riduzione del personale ha 
determinato l’eliminazione del servizio per la nostra scuola. Si potrebbe cercare del 
personale tra le famiglie che possa svolgere un “servizio d’ordine” simile al progetto dei 
nonni civici.   

Avendo terminato i punti all’ordine del giorno la riunione termina alle ore 19.11 

 
Torino, 21 Dicembre 2021 
 
Il Presidente                                                                   Il Segretario  
dottoressa Veronica Barat      dottor Daniele Maghenzani 
           
 


